

Sevran le 29 janvier 2015

**Compte-Rendu de la réunion du mardi 27 janvier 2015 à 18h00 avec Mr Taddéi qui remplace Mr Yelouassi Principal du Collège Georges Brassens**

**Présents FCPE : Mmes Dalila Benhadda, Delphine Ponthieux, Rahima Chérigui et Mr Tarik Rerzki.**

**Présents Collège : Monsieur Taddéi, Principal du collège et Mr Chevalier, Principal adjoint.**

**Présentation de la FCPE au nouveau Principal du collège Mr Taddéi**

---

Nous avons reçu pendant la période des vacances de Noël 2014 un Email du nouveau Principal du Collège, Mr Taddéi pour une invitation à discuter et qui a pris ses fonctions en décembre 2014 suite au départ en retraite de Mr Yelouassi. La Présidente de la FCPE Dalila Benhadda a donc pris rendez-vous avec le nouveau principal pour nous présenter et discuter du cadre général de l'établissement et des élèves. Le RDV a été fixé au Mardi 27 janvier 2015 à 18h00.

Les points abordés lors de la réunion sont :

1. Le problème du remplacement des enseignants de Mathématiques, en effet, nous avons eu à plusieurs reprises des enseignants absents pour de longues périodes sans remplacement rapide. Il a fallu que le Collège et la FCPE insistent pour que élèves puissent obtenir des remplaçants. La grande difficulté vient du fait que le nombre d'enseignants en Mathématiques est très faible. Les collèges ont donc recours à des contractuels avec les conséquences connues : faible investissement, manque de formation...  
De plus, les élèves manquent automatiquement plusieurs heures de cours avec pour conséquence un retard dans l'apprentissage.  
La FCPE fera systématiquement un courrier au Président de la FCPE du 93 pour signaler tout problème récurrent lié au non remplacement des enseignants.  
Nous avons demandé que l'ensemble des heures de Mathématiques annulé soit rattrapé pendant l'année scolaire pour éviter que les élèves soient en retard dans le programme et pour le Brevet.  
Il a été également abordé le problème du niveau dans certaines classes de Mathématiques. Il est important de rappeler que les programmes doivent être suivis et il faut évité de trop déborder ou que les cours soient d'un niveau trop élevé.
2. Un point est fait sur le brevet blanc des 3<sup>ème</sup>. Il a été constaté que l'écart en Mathématiques (4 points) entre le contrôle continu et le Brevet était trop important contrairement au français ou à l'Histoire. Le Collège va donc être plus vigilant sur le niveau des Brevets Blancs.

3. Nous avons abordé également la situation des élèves difficiles et des comportements de certains élèves pendant les changements de cours ou la récréation. Une plus grande vigilance sera mise en place pour éviter les problèmes pendant ces temps de circulation ou de détente. L'objectif est de sécuriser et de rassurer les élèves.
4. Deux réunions importantes sont prévues au mois de février 2014, la Commission Permanente pour discuter de la DGA et la Commission Administrative pour aborder et discuter du budget de l'année 2014/2015.
5. Nous avons également fait un point sur le problème de la mise à jour du Site Web du Collège, qui n'est plus à jour depuis Mars 2014. Le problème vient à priori d'un virus et d'un manque de personnel pour le manager et le mettre à jour. D'autre part, nous rappelons que le cartable en ligne n'est toujours pas complété par les enseignants. Certains enseignants essayent de le faire, mais par moment toutes les informations qu'ils mettent disparaissent. Il faudrait trouver une solution rapidement pour pallier à ce problème récurrent.

Après la réunion avec le Principal et le Principal adjoint, les parents d'élèves FCPE se sont réunis comme convenu dans la salle polyvalente pour faire un point et mettre en avant les problèmes du Collège. Etaient présents : **Mmes Dalila Benhadda, Delphine Ponthieux, Rahima Chérigui, Fatma Benkakoura et Mr Tarik Rerzki.**

Il était important de faire ce point avec la Direction du Collège et pour avoir un dialogue entre Parents d'élèves et Collège pour le bien être de nos enfants et pour qu'ils puissent travailler dans les meilleures conditions et dans la tranquillité.

Messieurs Taddéi et Chevalier nous ont indiqué qu'ils étaient à l'écoute des élèves et des parents ainsi que des représentants des parents d'élèves. Nous avons pris acte et nous sommes également à la disposition du Collège pour toute discussion.